

Situation alarmante des Subsahariens au Maroc



“**E**ntre 12.000 et 15.000 Africains subsahariens vivent au Maroc dans une précarité absolue”, selon Fabien Didier Yeyné, Camerounais établi au Maroc et porte-parole de la communauté africaine en situation irrégulière au Maroc lors du Forum social de Dakar, tenu début février 2011. Selon M. Yeyné, «au Maroc, comme la loi ne prévoit rien au profit des étrangers en situation

clandestine, bien des personnes désespérées sont poussées vers la délinquance, l'économie souterraine et la mendicité», ajoutant que le racisme existe bel et bien au Maroc mais que celui-ci demeure «institutionnel».

Fabien Didier Yeyné fustige dans l'entretien qu'il a accordé à Europa Press non pas l'attitude du citoyen marocain, jugé charitable et compatissant, mais plutôt celle des autorités accusées de «criminaliser l'immigration clandestine». Tout en qualifiant sa mission

«d'énorme», cet ancien clandestin désormais titulaire d'un permis d'étudiant d'un an révèle que son travail, si ingrat soit-il, «commence à donner ses fruits». D'après Didier Yeyné, les immigrés clandestins qui ont un tant soit peu de moyens peuvent «même se permettre d'acheter une carte de séjour». Pour donner encore plus de visibilité à son action, il vient de publier un livre intitulé *Migrants au pied du mur*. ■